

BOLETÍN 07 - Mayo 14 de 2024







A buena marcha avanza optimización del acueducto de Valencia de Jesús

La optimización del acueducto de Valencia de Jesús, corregimiento del sur de Valledupar, lleva buena marcha. Así lo confirmó el gerente de Aguas del Cesar, Leonardo Zuleta Guerra, durante la reciente visita que realizó a esta población.

En este proyecto, financiado 100% por el Gobierno del Cesar, el funcionario visitó los cinco frentes de obra que actualmente tiene: la bocatoma, donde se adelanta el recalce estructural a la captación del sistema de acueducto; el desarenador, donde se hizo localización y replanteo, nivelación de terreno y fundición de bases; la planta de tratamiento de agua potable, donde ya se fundieron muros en concreto a la altura de la placa; la línea de conducción, en la que se adelantan excavaciones en material conglomerado, se instala un colchón de arena y tubería de pvc de ocho pulgadas; y el casco urbano del corregimiento, donde se excava en diferentes sectores para instalar las redes de distribución de tres y cuatro pulgadas.

El gerente de Aguas del Cesar manifestó que con la activación de estos cinco frentes de trabajo se está dinamizando la ejecución de este proyecto de acueducto, que impactará en la continuidad, cobertura y calidad del agua para Valencia de Jesús.

Destacó también que en la actualidad el proyecto genera 50 empleos directos, de los cuales 15 son ocupados por mujeres: 11 en labores de obra y cuatro en lo administrativo. Lo anterior vuelve único este proyecto en el departamento del Cesar, pues en el sector de infraestructura para el agua y saneamiento básico es el que más inclusión de la mujer ha generado.

Testimonio de ello dan Luz Darys Montenegro y Yenitza González, quienes cumplen desde el pasado mes de abril su labor de obreras en la optimización del acueducto de Valencia de Jesús. "Me ha parecido bien porque nos están dando la oportunidad a las mujeres de trabajar. De aquí salgo a las 12 p.m. a preparar el almuerzo rapidito para mis hijos y vuelvo a trabajar a las 2 p.m.", manifestó Luz Darys, mientras que Yenitza afirmó que en obra "me he sentido excelente, nos han dado la oportunidad de trabajar y emprender. La verdad yo soy ama de casa y estaba desempleada. Me ha gustado esta oportunidad laboral porque creo que me sirve para avanzar, ayudarme, aunque el trabajo es un poco pesado somos capaces de hacerlo".













Proyectos en marcha

En la actualidad, Aguas del Cesar, tiene en ejecución cinco proyectos financiados desde la Gobernación del Cesar en cinco distintos municipios: la optimización del acueducto de Valencia de Jesús (Valledupar), la construcción y optimización de la línea de conducción del acueducto urbano de Curumaní, la ampliación de la capacidad de almacenamiento del acueducto urbano de Aguachica, la optimización del acueducto de San Alberto y la consultoría para la elaboración de los estudios y diseños del plan maestro de alcantarillado urbano de El Paso. Entre tanto, también se encuentran en marcha otros proyectos financiados en convenio con los municipios y el Ministerio de Vivienda, Ciudad y Territorio, como la construcción del alcantarillado pluvial de Valledupar, la fase 2 de la optimización del acueducto de Agustín Codazzi, la optimización del acueducto de Mariangola (Valledupar) y la fase 1 de la optimización de la planta de tratamiento de agua de Aguachica.

Cabe resaltar que Aguas del Cesar es el ente gestor del plan departamental de agua, mediante el cual se estructuran y jalonan recursos desde todos los niveles (nacional, departamental y municipal) para financiar proyectos de agua y saneamiento básico en todo el departamento.

Para mayor información: Gerente de Aguas del Cesar, Leonardo Zuleta Guerra – celular 3108695740 Periodista Jennifer Del Río Coronell, celular 3005700233